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空気入れの設置などについて 

【ご意見要旨】 

みらい平地区には自転車店がなく、故障の際の早急な対応に困ってしまうため、誘致

や市内の公園などに空気入れを設置できないでしょうか。 

【回答要旨】 

市民生活の利便性向上に向けて、自転車修理を含む商業施設などの誘致に取り組んで

います。自転車の空気入れについては、通勤、通学、買い物などで多くの方が自転車を

利用しているため、少しでも市民の皆さんの安心につながるよう、庁舎や公民館、コミ

ュニティセンターなどに空気入れを設置しました。 

 

 

 

 


